

SUPLEMENTO A LA PAZ DE MURCIA.

Año IX.

Domingo de 13 julio de 1866.

Núm. 2,594.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

DE «LA PAZ.»

Madrid 14 de julio.

«La Epoca» de ayer, por causas independientes de su voluntad, dejó de ir á provincias. Igual percance tuvieron otros muchos periódicos. «La Correspondencia» no se voceó por las calles segun las órdenes del capitán general; pero se vendió como antes. Contra lo que ayer se aseguraba, «El Cascabel», cuyo director y propietario se ha ausentado de la Corte, continua publicándose.

Como habrá V. notado, después del suelto inserto en la parte no oficial de la «Gaceta» de ayer, los periódicos apenas dan mas noticias del interior que las que publica el diario oficial.

En el número de hoy de este continuan las dimisiones y los nombramientos. Tambien aparece el decreto, que anuncié á V. con antelacion á la prensa de Madrid, sobre la derogacion del reglamento de empleados hecho por el anterior Gabinete.

El telégrafo ya habrá participado á V. la entrada del Sr. Rubalcava en el ministerio de Marina, pasando á Estado el general Calonge. Parece que este manifestó vivísimos deseos de pasar á otro departamento por no seguir desempeñando una cartera que en concepto de dicho señor requiere especiales conocimientos.

El nombramiento del Sr. Rubalcava para el ministerio de Marina será sin duda muy bien acogido por el cuerpo de la armada en el que tantos servicios ha prestado aquel marino distinguido, jefe que fué de la expedicion contra Méjico.

Los despachos recibidos de todas las provincias de España continuan manifestando que la tranquilidad es inalterable.

Las noticias recibidas esta tarde del extranjero no son tranquilizadoras. Los prusianos siguen avanzando hácia Viena de cuya capital distaban hoy solo 25 leguas. Los italianos continuan tambien avanzando para el Tirol. Esta determinacion agresiva de las dos potencias en lucha con Austria, á ciencia y paciencia del emperador de los franceses, preocupa grandemente la atencion de los hombres políticos que empiezan á temer se hagan importantes variaciones en el mapa de Europa, no solo á costa de las potencias vencidas sino tambien de las neutrales. Cartas de Paris de personas bien enteradas, confirman la noticia de que entre los propósitos del gobierno francés figura muy especialmente el de hacer de Bélgica un departamento del imperio, proporcionando al rey Leopoldo, y á su dinastia otro trono mas importante en Europa.

El gobierno francés ha notificado al marqués de los Castillejos y á alguno de sus compañeros de emigracion, la orden de salir del imperio. Dicese que irán por ahora á Suiza.

Anúnciase entre gente bien enterada que el recurso á que va á apelar el Sr. Barzanallana

para sacar de apuros á la Hacienda, va á ser el anticipo forzoso de una anualidad de la contribucion directa, reembolsable en cierto número de años, evitando por este medio acudir al crédito ni dentro ni fuera de España en las circunstancias actuales.

La autoridad civil ha mandado hoy que no se vendan por las calles periódicos ni impresos de ninguna clase ni á voces ni en silencio.

C de C.

Southampton, 12.—El gobierno de Chile, de acuerdo con las otras repúblicas aliadas, ha celebrado un Congreso en 1.º de junio. El mensaje del presidente expresa la resolucion firme de continuar la guerra á toda costa con España.

En la república del Ecuador se ha dado á luz un decreto condenando á muerte á todos cuantos prestasen auxilio directo ó indirecto á los españoles.

Francfort, 13.—Hácese grandes preparativos al rededor de esta ciudad y en el paso de Geluhansern para rechazar á los prusianos.

Florenca, 13.—Se ha adoptado el nuevo plan de campaña ofensivo propuesto por el general Cialdini, plan combatido por el general La Marmora y defendido por el presidente del consejo baron Ricasoli y segun el cual se renunciará á sitiar las fortalezas del Cuadilátero.

Hoy nos han faltado «La Reforma», «El Contribuyente» y «El Madrileño»: los periódicos que hemos recibido nada nos dicen de interés político.

Un despacho de Viena dice que el ejército austriaco ha evacuado en gran parte el Véneto, dejando solo débiles guarniciones. El ejército italiano no encontrará resistencia.

Santos de mañana.—El Triunfo de la Sta. Cruz, Ntra. Sra. del Cármen y s. Sisenando.

Jubileo.—Estará mañana en la iglesia de religiosas Carmelitas.

Cultos.—Mañana á las seis y media habrá comunión de reg'a en la iglesia de Ntra. Sra. del Cármen á las nueve se hará la funcion predicando D. Joaquin Ayuste y Ramirez y por la tarde terminará la novena predicando D. Francisco de Paula Menarguez.

Editor responsable, D. Antonio Hernandez.

Imp. de LA PAZ, Zoco, 5.

